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      Аннотация

    
        
          В Лаборатории водяных турбин компании ПАО «Силовые машины» были проведены испытания новой разработки СКБ «Гидротурбомаш» − сверхвысоконапорной двухступенчатой насос-турбины на напор до 800 м.
В работе представлены результаты модельных исследований нестационарных явлений в различных элементах проточной части в насосном и
турбинном режимах работы, а также при пуске и сбросе нагрузке. Работы выполнены на экспериментальном стенде замкнутого типа. Испытывалась модель с диаметром рабочих колес 0.55 м. Условия проведения испытаний соответствуют требованиям МЭК 60193.
        

        
          Model test of high-heat pump-turbines for heads up to 800 m were conducted in the Hydraulic Turbine Laboratory of PJSC “Power Machines”. In this paper are presented the model investigation results of unsteady phenomena in various parts of the flow passage in turbine, pump and also in off-design modes: start, load rejection, transient mode. Experimental studies were conducted for model of double-stage pump-turbine with runner diameter 0.55 m on the closedloop test rig. Model tests were performed in accordance with requirements of IEC code 60193.
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